

10月
8日 10月
9日



安岐中央小学校体育館で行われた開会式

仏の里で熱戦・バレーボール大会

10月8日（土）・9日（日）、第5回読売杯仏の里小学生バレーボール大会（実行委員会・小田忠光代表）が安岐中央小学校など5会場で開催されました。参加チーム数が年々増える中、今年の大会には県内と福岡、佐賀、宮崎県から41チームが参加して熱戦が繰り広げられました。
市内からは8チームが参加し、「仏の里の部」でIMICLUB（国見町）が準優勝、「銀太刀の部」でIIZUKA（国東町）が準優勝に輝きました。

10月
20日

「トン・トン・トン」
協力していすづくり

10月20日（木）、国東町の豊崎小学校で、東部地区森林林業活性化協議会主催の木工教室が行われました。子どもたちは、協議会メンバーの県東部振興局や市職員の指導を受け、釘と金づちを使い悪戦苦闘しながらいすを完成させました。



9月
25日



9月25日（日）豊崎小学校

10月
1日



10月1日（土）大恩小学校

10月
2日



10月2日（日）来浦小学校

来浦・大恩・豊崎小学校で最後の運動会

今年度末で閉校する来浦、大恩、豊崎小学校で、最後となる運動会が開催されました。各校では、保護者や地区の皆さんも参加し児童と一緒に最後の運動会を盛り上げました。